

Schaffen Sie Zukunft!



Kinder sind Zukunft. Die Kinder von heute werden bald mit innovativen Ideen, Tatendrang und ihren Überzeugungen unsere Welt verändern. Wir setzen alles daran, um ihnen für ihr Leben das Beste mitzugeben und sind dabei auf Ihre finanzielle Unterstützung angewiesen. Spenden Sie für christliche Bildung, weil Schule, Glauben und Werte zusammengehören, zum Wohle der Kinder und unserer Gesellschaft.

KONTO: CHRISTLICHE SCHULE BAD KROZINGEN E.V.
IBAN: DE71 6806 1505 0030 6696 06
VERWENDUNGSZWECK: SPENDE



So finden Sie uns



Grundschule



www.cs-bk.de

CHRISTLICHE SCHULE BAD KROZINGEN E.V.



CSBK

CHRISTLICHE SCHULE BAD KROZINGEN E.V.

[WWW.CS-BK.DE](http://www.cs-bk.de)



Christliche Schule Bad Krozingen e.V.
Herbert-Hellmann-Allee 12
79189 Bad Krozingen
info@cs-bk.de
www.cs-bk.de

CHRISTLICHE SCHULE
BAD KROZINGEN E.V.

... weil *Werte* wichtig sind!
... weil Bildung *wertvoll* ist!
... weil Kinder *Zukunft* sind!

Der Fels,
auf den
wir bauen



Der Weg,
den wir gehen

Als christliche Bekenntnisschule stellen wir den Glauben an Jesus Christus in den Mittelpunkt unserer pädagogischen Arbeit. Impulse aus der Bibel, Andachten und Lieder stellen Gott als Schöpfer und liebenden Vater in das Zentrum des Schultages, der uns sagen möchte, wie wir liebevoll unserem Nächsten begegnen können.

Ein Grundpfeiler dieses Glaubens ist, dass jedes Kind mit seinen individuellen Talenten und Herausforderungen ein Geschöpf Gottes ist, gewollt und geliebt. Dies motiviert uns als Schule die Kinder in ihrer Unterschiedlichkeit ernst zu nehmen und sie zu fördern. Individualisierung darf dabei nicht darauf beschränkt sein, niveaudifferenzierte Arbeitsblätter ausfüllen zu lassen, sondern das Kind auf seinem Entwicklungspfad persönlich zu begleiten.

Christliche Bildung bedeutet auch ganzheitliche Bildung. Die Welt, die wir gemeinsam entdecken möchten, besteht aus mehr als Rechtschreibung und Mathematik. Ebenso wichtig wie die Ausbildung akademischer Fertigkeiten ist das Erlernen von sozialen Kompetenzen wie Toleranz, Demut und Nächstenliebe sowie die Ausbildung gefestigter Persönlichkeitsmerkmale. Deswegen sind uns als Schule Beziehung, Vorbild und auch klare Grenzen besonders wichtig. Dies kann nur in einer engen und vertrauensvollen Zusammenarbeit zwischen Schule und Elternhaus gelingen weswegen wir Schule als ein gemeinsames Projekt aller Beteiligten verstehen: Schüler – Eltern – Lehrer.

Wir möchten Kinder fit machen für die weiterführenden Schulen – akademisch, sozial und persönlich! Eine sichere Rechtschreibung gehört ebenso dazu wie die Fähigkeit, Konflikte friedlich zu lösen. Diesen Ansatz ganzheitlicher Bildung möchten wir durch die besondere Gestaltung des Schultages ermöglichen:

- ➔ **Kleine Klassen** geben Raum für Fragen, Interessen, Beziehung
- ➔ **Außerschulische Entdeckertage** öffnen den eigenen Horizont
- ➔ **Positive Atmosphäre** ermöglicht Freude am Lernen
- ➔ **Vertrauensvolle Lehrer-Schüler-Beziehung** gibt Halt und Vertrauen, auch bei Hindernissen
- ➔ **Klare Grenzen** trainieren Selbstkontrolle und ermöglichen konzentriertes Arbeiten
- ➔ **Christliches Lernmaterial** macht Gottes Welt erfahrbar
- ➔ **Englisch ab Klasse 1** bereitet auf die wachsenden Ansprüche der Gesellschaft vor

AUS UNSEREM LEITBILD:

Der Unterricht soll sich dadurch auszeichnen, dass die Inhalte relevant, exemplarisch und vernetzt, die Methoden vielfältig, effektiv und innovativ sind. Da für Gott alle Menschen wertvoll sind, brauchen Schüler sich nicht durch ihre Leistungen definieren. Sie werden wahrgenommen, wie sie sind und nach ihrem individuellen Entwicklungspotential gefördert.

Die Schüler sollen ihre eigenen Chancen kennenlernen und selbständig nutzen. Dabei bietet die Schule eine geschützte Atmosphäre, die auch für neue Herausforderungen Raum lässt. Alle Lehrer stehen trotz ihrer Verschiedenheit hinter dem gleichen Konzept.

Was
macht eine
christliche
Bekenntnis-
schule aus?

Als christliche Bekenntnisschulen werden in Deutschland Schulen bezeichnet, in denen Kinder nach den Grundsätzen eines biblischen Menschenbildes unterrichtet werden. Bekenntnisschulen stehen staatlichen Schulen in nichts nach, ihre Lehrer sind ebenso qualifiziert, ihre Lehrpläne sind an den staatlichen ausgerichtet, auch die Abschlüsse sind dieselben.

Im Gegensatz zu staatlichen Schulen genießen Bekenntnisschulen eine größere Freiheit, den Unterricht vom Glauben her zu gestalten. Es ist sogar ihre gesetzliche Pflicht, den ganzen Schulalltag durch das jeweilige Bekenntnis zu prägen. Als staatlich anerkannte Ersatzschule erhält die CSBK ca. 80% der staatlichen Fördersätze pro Kind. Damit muss die entstehende Finanzierungslücke durch Schulgeld und Spendengeldern geschlossen werden.

Das Schulgeld ist sozial gestaffelt und orientiert sich an dem monatlichen Einkommen der Eltern und der Familiengröße. Eine detaillierte Schulgeldtabelle kann gerne angefordert werden und ist auch auf unserer Homepage www.cs-bk.de unter der Rubrik „Konzept/Schulgeld“ zu finden.

